

Sprechen Sie über Ihre mögen und nicht mögen:

Ich mag viele verschiedene Arten von Musik, aber am Liebsten mag ich Pop-Musik, denke ich. Ich mag Lieder, die einen Text haben, da ich gerne laut mitsinge, wenn mich keiner hört. Meine Lieblingsängerin ist Beyonce. Sie ist so hübsch und trägt immer so sexy Klamotten. Ich wünschte, ich wär auch so sportlich wie sie. Ich habe eine neue Stereoanlage in meinem Zimmer mit einem genialen Bass. Ich drehe oft die Lautstärke hoch, wenn meine Eltern nicht da sind, und tanze und singe wie wild zu Beyonces Liedern. Ihre Musik hat immer so einen coolen Rhythmus und ihre Stimme hat so viel Volumen. Reine Technomusik mag ich nicht so gerne, weil da keiner singt.

Im Fernsehen schaue ich mir am Liebsten die Big Bang Theory an. Sheldon ist einfach der Beste. Comedy ist so wichtig im Leben, finde ich, um den Alltagsstress abzubauen. Sonntagabends schaue ich mir mit meiner Familie immer den Tatort an. Wir raten immer mit, wer wohl der Mörder ist. Was mich total stört, ist die ständige Werbung im Fernsehen, und man bekommt den Eindruck, das wird jedes Jahr mehr. Deshalb streame ich Filme häufig online, damit ich den ständigen Werbeunterbrechungen entkommen kann. Online-Streamen hat auch den Vorteil, dass man zeitlich flexibel ist. Würde es das nicht geben, hätte ich meist alle meine Lieblingssendungen verpasst, da ich mich häufig mit Freunden auswärts treffe oder zum Sportverein gehe.

In English:

Talking about your likes and dislikes:

I like lots of different types of music, but my favorite kind is pop music, I think. I like songs with Lyrics because I enjoy singing to music loudly when nobody can hear me. My favorite singer is Beyonce. She is so pretty and always wears such sexy clothing. I wish I was as sporty as her, too. I have got a new stereo in my bedroom with a fabulous bass. When my parents are out I put the volume up and dance and sing like mad to Beyonce's songs. Her music always has such a cool rhythm and her voice has such a capacity. I don't enjoy pure techno music though, because there are no lyrics.

On TV I enjoy most watching the Big Bang Theory. Sheldon is simply the best. I think comedy is really important in life to beat the daily stress. Sunday evenings I watch Tatort with my family. We always try to find out who the murderer is. What annoys me is the perpetual ads on TV, and one gets the impression that it gets worse from year to year. For that reason, I often stream movies online so that I can rid of those commercial breaks. Online streaming is also very time flexible. Without it, I would regularly miss my favorite TV shows, since I go out with friends quite often or because I go to my sports club.

| | |
|------------------------|--|
| die Lieblingsängerin | favourite (female) singer |
| Hübsch | Beautiful |
| die Klamotten | (colloquial for) clothes |
| die Stereoanlage | the stereo |
| Tatort | famous and popular crime movie/ show that appears regularly on German TV |
| der Alltagsstress | everyday stress |
| die ständige Werbung | the perpetual commercials |
| die Werbeunterbrechung | the commercial break |
| die Lieblingssendung | the favourite tv show/ programme |
| der Sportverein | the sports club |
| die Lautstärke | the volume/ sound level |